

## KATA PENGANTAR

*Alhamdulillahirabbil'alam*, puji syukur peneliti panjatkan atas kehadiran Allah SWT karena berkat karunia dan rahmatNya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Tidak lupa shalawat dan salam dijunjungkan kepada Nabi besar Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat dan pengikutNya.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini dapat terselesaikan bukan dengan hasil kerja keras peneliti sendiri. Selama penyusunan skripsi ini, peneliti banyak menerima bantuan serta dukungan dari berbagai pihak. Tanpa adanya seluruh pihak yang berperan dan membantu, peneliti akan banyak menemukan kendala dalam menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu, peneliti mengucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada berbagai pihak yang telah membantu peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.

Pertama, ucapan terima kasih kepada Nidya Chandra Muji Utami, S.Pd, M.Si., selaku pembimbing I dan Drs.Dudung Amir Soleh, M.Pd selaku pembimbing II. Keduanya telah meluangkan banyak waktu untuk memberikan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi ini.

Kedua, ucapan terima kasih kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, serta seluruh dosen Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang sudah memberikan bimbingan dan berbagi ilmu selama peneliti melaksanakan pendidikan di Universitas Negeri Jakarta

Ketiga, ucapan terima kasih kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, kemudian juga kepada Dr. Gantina Komalasari, M.Psi., selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri yang telah memberi ijin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian ini hingga selesai.

Keempat, ucapan terima kasih kepada seluruh mahasiswa Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang tidak dapat peneliti sebutkan satu per satu. Peneliti sangat bersyukur karena rekan-rekan semua rela berbagi waktu untuk melakukan diskusi dan juga bersedia berbagi ilmu untuk membantu peneliti menyelesaikan skripsi ini

Selanjutnya, peneliti ucapkan terima kasih kepada orang tua peneliti yaitu Bapak Yuniman dan Ibu T.Lenyani.E, dan juga saudara-saudara peneliti yang dengan penuh kasih sayang dan kesabaran telah mendukung, memberi motivasi dan juga mendoakan peneliti untuk menyelesaikan studi.

Mudah-mudahan skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademik Universitas Negeri Jakarta. Terima kasih.

Jakarta, Januari 2016  
Peneliti

Fitria Ayunda